## Les Fontaines débordent de projets

Depuis sa création en 1955 par l'abbé Pierre Marlé, l'association les Fontaines suit son bonhomme de chemin. Ayant pour objectif « de créer, soute-

## EN SEPT DATES

1955 : institut des Fontaines devenu ltep depuis 2005,

Vernon. 1965 : Itep de Caillouet-

Orgeville. 1971 : maison d'enfants

à caractère social, Vernon. 1978 : accueil familial du centre

1978 : accueil familial du centre éducatif, Val-de-Reuil. 1996 : appartements éducatifs pour jeunes majeures du centre éducatif Vernon (depuis 2005 à Louviers et Val-de-Reuil)

et Val-de-Reuil). 2003 : centre de guidance familiale « le Trait d'union » 2004 : Sessad mosaïque

Pacy-sur-Eure.

nir, et promouvoir tout organisme de sauvegarde ou de rééducation pour des personnes, notamment des jeunes, en difficulté physique, intellectuelle, psychologique ou morale ».

En 2007, après plus de cinquante ans de fonctionnement, elle poursuit toujours son but premier, mais n'a cessé de se diversifier, elle ouvrira un foyer pour pré-adolescents du centre éducatif, rue Emile-Loubet à Vernon. Elle ouvrira aussi un Sessad (service d'éducation spéciale et soins à domicile pour adolescents) à Evreux.

## Une œuvre de paix

Au moment de la création des Fontaines, un éducateur par ailleurs artiste, Bela Simon avait réalisé une sculpture représentant un homme soutenant un enfant. Cinquante ans plus tard, Christian Douarre (agent technique aux Fontaines et aussi sculpteur) a réalisé une œuvre où la figure tient une colombe devant elle. Une

œuvre de paix. Mais pour

cette seconde œuvre, symbole de l'établissement, point de pierre sculptée, puisque Christian Douarre travaille avec des instruments agricoles de récupération. Il les modèle, les soude et le résultat est étonnant. Cette œuvre fait face à celle de Bela Simon. Tout un symbole, l'enfance soutenue et guidée par

la colombe de la paix.

En 2008-2009, la reconstruction de l'Itep (institut thérapeutique, éducatif et pédagogique) de Caillouet-Orgeville sera effectuée à Saint-Sébastien-de-Morsent. En projet, la création d'une maison d'accueil spécialisée à l'horizon 2010-2011.

Plusieurs pôles
La structure ne cesse de se
professionnaliser. Depuis
novembre, François Denoncin, 48 ans, est directeur général de l'association les Fontaines, il était depuis 1992,
directeur du centre éducatif.
Annie Gorju, 50 ans, est directrice du centre éducatif. 211.

rue de Verdun. Manuel Deschamps, 43 ans, chef de service, depuis 1998, du foyer pour adolescentes de Val-de-Reuil, devient directeur de l'Itep du 101 rue

de Bizv. En 2006, l'association



Une nouvelle sculpture a trouvé sa place dans le jardin

des Fontaines les Fontaines est constituée de

plusieurs pôles.

Le pôle protection de l'enfance avec le centre éducatif de la rue de Verdun et ses multiples services : foyers d'ados, appartements éducatifs pour jeunes majeurs. Le pôle enfants et adolescents en dif-

ficultés psychologique avec les

Itep de Caillouet Orgeville et de Vernon et le Sessad de Pacysur-Eure et d'Evreux. Le pôle handicap moteur avec le centre d'accueil de jour de la rue de Bizy à Vernon et le pôle guidance familiale avec le centre le Trait d'union à Vernon, Evreux et Val-de-Reuil.